



Raymond Poirier

10 juin 2010 By [12 Comments](#)



À Salaberry-de-Valleyfield, le 10 juin 2010, à l'âge de 77 ans, est décédé M. Raymond Poirier conjoint de Mme Mariette Leduc Caza résidant à Ste-Barbe. Il laisse dans le deuil ses enfants Johanne (Jean-Pierre), Yves, Linda (Jose) et leur mère Mme Jeanne Maher, ses petits-enfants Marie-Eve, Hugo, Malika, Carlo et Francisco, ses frères et soeurs Thérèse, Léo-Guy, Jean-Denis, Lise, Pierre, Jean-Hugues, Emilienne et leurs conjoints(tes), ses beaux-frères et ses belles-soeurs ainsi que parents et amis. La famille recevra les condoléances le samedi 12 juin de 13 h à 14 h à l'église Ste-Barbe 471, chemin de l'Église, Ste-Barbe suivi des funérailles à 14 h. Inhumation au cimetière de Ste-Barbe. Sous la direction funéraire de J. A. Larin & Fils Inc. 317, rue Victoria, Salaberry-de-Valleyfield, Qc. (450) 373-3636 www.jalarin.com

0

Filed Under: [Avis de Deces](#)

Messages de sympathie

M.Mme Jean-Paul Lauzon dit:

Nos prières et nos pensées vous accompagnent,

Quels s



compéte
Entrepris
la premiè
pays. Ce
[suite...](#)

Ajouter

Mario R

La perte
l'on pleur
notre mè
d'une lor
avons fa
André La
très prof
certain q

[Lire la su](#)

Recher